

Fecha 29.07.2010	Sección Cartera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

ICA bajó utilidad neta 12%

MONTERREY.— Empresas ICA, la mayor constructora de México, dijo ayer que su utilidad neta bajó 12% interanual en el segundo trimestre por un aumento de su deuda para financiar nuevos proyectos, los que a su vez impulsó sus ingresos.

ICA dijo que su ganancia neta fue de 252.4 millones de pesos (19.5 millones de dólares). Las ventas de la constructora sumaron 9 mil 357 millones de pesos, 19% más que en el periodo de abril a junio del año pasado.

ICA se benefició del avance de sus obras y nuevos proyectos -estado de contratación- que ascendieron a 39 mil 709 millones de pesos, lo que representa 16 meses de venta al ritmo del segundo trimestre. Las ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización (EBITDA) crecieron 9% a mil 369 millones de pesos.

“El crecimiento se dio principalmente por la ejecución de los proyectos de **construcción civil**, en el segmento de **concesiones**, y por los resultados positivos del segmento **aeropuertos**”, explicó.

La empresa destacó que su división de **construcción industrial** todavía se encuentra en la etapa de inicio de sus nuevos proyectos, incluyendo las cuatro plantas de gasolineras limpias, lo que afecta temporalmente los ingresos y el margen.

El **proyecto** más importante ganado en el segundo trimestre fue la **carretera** Milta-Tehuantepec por un monto de nueve mil 318 millones de pesos. Como resultado de un mayor volumen de trabajo, la deuda se incrementó en los últimos 12 meses.

(Reuters y Notimex)

